



شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية من.ك.س.ج.  
**QURAIN**  
PETROCHEMICAL INDUSTRIES COMPANY K.S.C.P.

REF: QPIC/TM/55/2020.Dated 20 February 2020

To : Boursa Kuwait Company  
Kuwait

المحترمين

السادة/ شركة بورصة الكويت  
دولة الكويت

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Material Information disclosure**

**الموضوع: افصاح عن معلومات جوهرية**

In reference to the subject matter and the rules of Disclosure and Transparency from Capital Markets Authority's rulebook ten of the executive bylaws of law 7/2010 and its amendments. Please find attached material information disclosure Form.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى متطلبات الإفصاح الواردة بالكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

Sadoun A. Ali  
Vice Chairman & CEO



سعدون عبدالله علي

نائب رئيس مجلس الإدارة  
والرئيس التنفيذي

كتاب الإفصاح والشفافية - نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure and Transparency Book- Material Information Disclosure

20 February 2020	20 فبراير 2020	التاريخ Date
Qurain Petrochemical Industries Company (ALQURAIN)	شركة القرين لصناعة الكيماويات البترولية ش.م.ك.ع. (القرين)	اسم الشركة المدرجة Name of Listed Company
<p>The AGM of the shareholders of EQUATE Petrochemical Company (EQUATE) and the Kuwait Olefins Company (TKOC) was held today Thursday dated 20 February 2020 in which they each approved cash dividend distribution for financial year ending 31 December 2019.</p> <p>Qurain owns 6% of the paid-up capital of both companies, and thus, QPIC share of dividends from both companies will amount to KD 11,615,940.</p>	<p>نحيطكم علماً بأن الجمعية العمومية العادية لكل من شركة ايكويت للبتروكيماويات والشركة الكويتية للأوليفينات قد انعقدت اليوم الخميس الموافق 20 فبراير 2020 وقد تمت الموافقة على توزيع أرباح نقدية عن السنة المالية المنتهية في 2019/12/31 لكل منها.</p> <p>وحيث أن شركة القرين تمتلك نسبة 6% من إجمالي رأسمال كل من الشركتين، فإنه سيبلغ إجمالي توزيعات الأرباح المستلمة من مساهمتها في كل من الشركتين مبلغ 11,615,940 دينار كويتي.</p>	المعلومات الجوهرية Material Information
The dividends will be reflected in the current and last quarter of the financial year ending 31 March 2020.	سيتم ادراج هذه التوزيعات ضمن بيانات الربع الحالي والأخير من السنة المالية المنتهية في 31 مارس 2020.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



Sadoun A. Ali  
Vice Chairman & CEO

سعدون عبدالله علي  
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي